

PAROLES D'ACTEUR

« MARSEILLE DOIT CROIRE
EN SES CAPACITÉS
CRÉATIVES »

SAMIA ZIADI

Créatrice de mode marseillaise

Marseille est au cœur de mon travail créatif, par sa lumière, ses couleurs, et sa diversité. C'est une ville cosmopolite et totalement libre. La production artistique, comme la mode, y trouve toute sa place. Que ce soit

dans les quartiers Nord, au marché aux puces, à Belsunce... je cherche en permanence à confronter la beauté du vêtement à l'environnement urbain, parler de la mixité sociale, de la jeunesse, de la Méditerranée, ce qui suscite la curiosité et me permet d'engager le dialogue. Marseille a dans son code génétique, ce qui aujourd'hui est au cœur des mutations en cours dans la filière mode : une recherche de sens et de valeurs. C'est pour ça que cette ville doit croire en elle, notamment dans ses capacités créatives. Sa nouvelle visibilité par les grands créateurs est une source d'encouragement à rester et à créer ici. Dans ma création, Marseille sera toujours le point de départ et le point d'arrivée.